

16. Mai 2009

## Umsetzung „STÄRKEN vor Ort“ in Bremen

Wir fragen den Senat:

1. Ein wie großer Anteil der 600.000 Euro, die aus dem neuen Bundesprogramm „STÄRKEN vor Ort“ für Bremen zur Verfügung stehen, wird nicht als Projektförderung ausgeschüttet?
2. Wofür wird der Anteil der 600.000 Euro ausgegeben, der nicht in die Projektförderung fließt?
3. Ist in den 600.000 Euro ein Anteil Kofinanzierung enthalten, der von der Kommune oder vom Land aufgebracht werden muss?

Inga Nitz, Monique Troedel und Fraktion DIE LINKE

Quelle: <http://www.linksfraktion-bremen.de/buergerschaft/anfragen/detail/artikel/umsetzung-staerken-vor-ort-in-bremen/>